

Bautzen

Wahlergebnisse auch mobil

[22.05.2014] Bei der bevorstehenden Kommunalwahl in Bautzen können Ergebnisse auch online sowie per App abgerufen werden.

Die Ergebnisse der Wahlen zum Bautzener Stadtrat und der umliegenden Ortschaftsräte am nächsten Sonntag (25. Mai 2014) können in diesem Jahr auch bequem über Smartphones oder Tablet-Computer bezogen werden. Wie die Kommune mitteilt, pflegt die Verwaltung die Ergebnisse aus der Auszählung der einzelnen Wahlbezirke ab etwa 21.30 Uhr fortlaufend auf ihrer Internet-Seite ein. Über die Applikation Wahlportal steht zudem eine umfangreiche Auswertungsfunktion zur Verfügung, die nicht nur die aktuellen Wahlergebnisse mit denen von 2009 vergleichen kann, sondern auch Aussagen über die Sitzverteilung, die siegreichen Kandidaten sowie die Ergebnisse der einzelnen Wahlbezirke präsentiert.

(cs)

Direkt zu den Wahlergebnissen

Das Wahlportal im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Bautzen, Wahlen, Apps